
ЧИТАЙТЕ В НОМЕРЕ

75
На детской площадке по Звёздной, 5, 
жители нашего округа проводили зиму 
и отметили широкую Масленицу тра-
диционным гулянием.

8
Подводим итоги фотоконкурса для 
родителей Звёздного, который 
прошёл в нашей группе «ВКонтакте», и 
публикуем фотографии победителей.

Мы продолжаем рубрику «Карта 
профессий». В этом номере о своей 
трудовой деятельности нам поведал 
врач Андрей Богомолов.
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С высоты внеземного полета

Прошлой зимой, когда ста-
ло известно, что в Московском 
районе будут снимать фильм 
о космосе для Всероссийского 
проекта «Киноуроки в школах 

России», депутаты МО Звёздное 
активно поддержали эту идею и 
сразу же подключились к рабо-
те. В кинопроцесс, наряду с ис-
полнившими роли самих себя 

лётчиком-космонавтом, Героем 
России Валерием Токаревым и 
племянницей Юрия Гагарина Та-
марой Филатовой, были вовле-
чены школьники нашего округа, 

а одной из главных локаций для 
съёмок стало новое здание шко-
лы № 525 на пр. Космонавтов, 59. 

Кроме того, у всех жителей 
Звёздного, в том числе и у детей, 
появилась возможность стать 
сопродюсерами фильма. Для 
этого в районе была организова-
на акция по сбору макулатуры – 
именно благодаря ей создателям 
киноленты удалось профинанси-
ровать съёмки.

Школьники 27 регионов России 
откликнулись на предложение 
принять участие в благотвори-
тельной акции для съёмок филь-
ма. Свой вклад внесли школы, 
подростковые клубы, крупные 
ТСЖ и жители округа Звёздное. 
В результате каждый, кто сдавал 
макулатуру, сможет увидеть своё 
имя в финальных титрах.

Подробности – на стр. 3  >>>
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К 60-летию полёта Юрия Гагарина в космос Центром развития интеллектуальных и 
творческих способностей «ИНТЕЛРОСТ» снят фильм «Эра», который будет показан 
школьникам всей страны в рамках проекта «Киноуроки в школах России». Съёмки 
проходили в Московском районе год назад, и муниципальное образование Звёздное 
приняло активное участие в их подготовке. В преддверии Дня космонавтики мы поговорили 
с ребятами, задействованными в съёмках фильма, о космосе, ракетах и инопланетянах.

4
В БКЗ «Октябрьский» для жителей 
округа Звёздное состоялся концерт 
«Мужество и красота», где выступили 
многие известные артисты.

Для округа Звёздное грядущее 60-летие легендарного 
полёта Юрия Гагарина в космос – особенная дата. 
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Дорогие петербуржцы!
От всей души поздрав-

ляю вас с государственным 
праздником – Днём космо-
навтики!

В этом году исполняется 
60 лет с того исторического 
момента, когда наш сооте-
чественник Юрий Гагарин 
первым из всех людей со-
вершил полёт во внеземное 
пространство и открыл но-
вую эру в истории челове-
чества. Именно наша стра-
на совершила первый шаг 
к звёздам, благодаря твор-
ческому гению, ищущему 
духу и великому мужеству 
её народа.

Спустя шесть десятилетий 
Россия уверенно держит 
лидерство в космической 
отрасли. В наши дни ве-
дётся разработка новых 
уникальных космических 
аппаратов, грандиозных 
проектов изучения Солнеч-
ной системы. Мы гордим-
ся вкладом, который наш 
город Ленинград - Санкт-
Петербург внёс и продолжа-
ет вносить в развитие оте-
чественной космонавтики. 
Здесь создавали ракетные 
двигатели, спускаемые ап-
параты, такие, как знамени-
тый «Луноход», спутнико-
вую технику. В Петербурге 
находится ведущий научно-
технический вуз Министер-
ства обороны – Военно-кос-
мическая академия имени 
А. Ф. Можайского, гото-
вящая высокопрофессио-
нальных специалистов для 
Воздушно-космических сил 
России. Передовые высоко-
технологичные разработки 
петербургских инженеров 
и конструкторов исполь-
зуются для решения слож-
нейших задач по освоению 
внеземного пространства и 
укреплению национальной 
безопасности России. 

Желаю всем космонавтам, 
инженерам, конструкторам, 
сотрудникам научно-техни-
ческого сопровождения по-
лётов, их семьям и близким 
крепкого здоровья, благо-
получия и новых побед в 
покорении Вселенной!

Председатель Законодательного 
Собрания, Секретарь Санкт-

Петербургского регионального 
отделения партии «Единая Россия»

Вячеслав МАКАРОВ

12 апреля – День 
космонавтики

В Петербурге принят закон об индексации 
ежемесячной выплаты на детей

НАШ ГОРОД

Комментарий Председателя 
Законодательного Собрания, се-
кретаря Санкт-Петербургского 
регионального отделения пар-
тии «Единая Россия» Вячеслава 
Макарова:

«Законопроект привязывает 
индексацию ежемесячной вы-
платы к среднедушевому доходу 
семьи. Если такой доход не пре-
вышает величину прожиточного 
минимума, то размер пособия 
составит половину прожиточно-
го минимума для детей в Санкт-
Петербурге. В случае, когда се-
мейный доход не превышает 
прожиточный минимум даже с 
учётом выплаты на ребёнка, на-
значается пособие в размере 75% 

детского прожиточного мини-
мума. И, наконец, 100% суммы 
выплачивается, если среднеду-

шевой доход остаётся на низком 
уровне даже с учётом 75-про-
центной выплаты.

Документ чётко соответ-
ствует критерию адресной 
социальной помощи, состав-
ляющему основу политики 
Санкт-Петербурга в сфере по-
мощи нуждающимся, защиты 
материнства и детства. Благо-
даря этому принципу можно 
быть уверенным, что все без 
исключения нуждающиеся се-
мьи получат поддержку за счёт 
средств городского бюджета, 
адекватную их нуждам. Проект 
также предусматривает еже-
годную индексацию выплаты, 
исходя из изменения величины 
прожиточного минимума для 
детей».

Депутаты Законодательного Собрания Санкт-Петербурга приняли закон, внесённый 
Губернатором, «О внесении изменений в Закон Санкт-Петербурга «Социальный кодекс 
Санкт-Петербурга», касающийся расчёта индексации ежемесячной денежной выплаты 
на ребёнка в возрасте от трёх до семи лет.
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СЛОВО ДЕПУТАТА

Виталий Милонов намерен 
участвовать в парламентских выборах

Депутат Государственной 
думы России Виталий Мило-
нов намерен принять участие 
в предстоящих парламент-
ских выборах.

«Сейчас начинается процесс 
думских праймериз «Единой 
России», в котором будет опре-

делён список кандидатов от на-
шего города. Думаю, что я мог 
бы поучаствовать в этом про-
цессе, получить мандат доверия 
горожан и вновь побороться за 
право представлять родной Пе-
тербург в парламенте страны», – 
сказал Виталий Милонов. 

Он отметил, что регулярно 
проводит встречи с жителями 
своего избирательного округа и 
участвует в работе по улучше-
нию жизни в городе. 

«Много сделано, без преуве-

личения, но многое ещё пред-
стоит сделать», – добавил он. 

Выборы депутатов Госдумы 
РФ пройдут в сентябре текущего 
года. Гражданам России предсто-
ит выбрать 450 парламентариев.
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ПРОКУРАТУРА РАЗЪЯСНЯЕТ

Налоговым органам разрешен доступ 
к банковской тайне физических лиц
Федеральным законом № 6-ФЗ 

от 17 февраля 2021 года «О вне-
сении изменений в часть первую 
Налогового кодекса Российской 
Федерации» внесены изменения 
в Налоговый кодекс РФ, рас-
ширяющие налоговым органам 
доступ к банковской тайне фи-
зических лиц.

Изменения коснулись ст. 80 
Налогового кодекса Российской 
Федерации, которые обязыва-
ют банки выдавать налоговым 
органам копии паспортов кли-
ентов, копии доверенностей 
на распоряжение денежными 
средствами, копии договора на 
открытие счёта и заявления на 

его закрытие, а также карточек 
с образцами подписей и оттиски 
печатей.

Федеральная налоговая служ-
ба также получит доступ ко 
всем документам, которые кли-
ент предоставит в банк.

Кредитные организации обя-
заны будут раскрывать выгодо-

приобретателей по совершае-
мым операциям.

В течение трёх дней с момента 
получения запроса из налогово-
го органа банки обязаны предо-
ставить всю информацию.

Информация прокуратуры 
Московского района

В администрации Московского района по адресу: 
Московский пр., 129, каб. 172, осуществляется регу-
лярный приём жителей помощниками депутата Госду-
мы РФ Виталия Милонова.

Приём ведётся по средам с 11:00 до 14:00.

Также проводятся личные приёмы депутата.

Записаться на приём и узнать дополнительную инфор-
мацию можно по телефону: 982-09-87.

Обращайтесь в приёмную депутата 
Государственной Думы РФ 

Виталия Милонова

..
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Продолжение. Начало – на стр.1НАША ТЕМА

С высоты внеземного полета

– В школе я занималась обществен-
ной деятельностью, была лидером дет-
ской общественной организации. По-
этому, когда стало известно, что в нашей 
школе снимают фильм, меня пригласили 
поучаствовать в съёмках. Я согласилась. 
Вместе с моим одноклассником мы игра-
ли ведущих концерта ко Дню космонав-
тики. 

Для меня космос – это место, откуда 
все мы пришли и куда уйдём. Это как на-
чало и конец бытия. Мне кажется, если 
бы я побывала там, многие мои взгляды 
поменялись бы. В космосе осознаёшь 
масштаб всего происходящего, понима-
ешь, насколько ты маленький по сравне-
нию с этим величием. И, наверное, жи-
тейские проблемы, которые у нас есть, 
уже не кажутся такими глобальными. 

Думаю, увидев космос, человек будет 
проще относиться к трудностям, и от 
этого, возможно, жить станет приятнее.

В новом здании 525-й школы всё 
оформлено в космической тематике, для 
учеников часто организовывают встре-
чи с космонавтами. Так больше шансов 
заинтересовать детей космосом. Но в 
целом сейчас у школьников нет куль-
та Гагарина, как это было в Советском 
Союзе. Поэтому меньше детей мечтают 
стать космонавтами. К тому же они бы-
стрее взрослеют и могут оценить свои 
возможности в этой профессии.  Мой 
младший брат в детстве очень хотел 
стать космонавтом, потом решил быть 
врачом, потом полицейским, а когда с 
учёбой стало сложнее, сказал, что будет 
бизнесменом.

Спустя год фильм «Эра» готов к показу. Он расскажет зрителям историю трёх юных мечтателей – Эдика, 
Ростика и Алёны, – которые всерьёз намерены стать космонавтами. Но как современное поколение от-
носится к космосу в реальности и готово ли оно побывать за пределами Земли? Мы спросили об этом у 
ребят из школ Звёздного округа, снявшихся в эпизодических ролях «Эры».   

Глава муниципального 
образования Звёздное
Максим Разинков:

– Дорогие жители округа 
Звёздное! Поздравляю вас с 
Днём космонавтики! С 60-лет-
ним юбилеем первого полёта 
человека в космос!

Человечество всегда стре-
милось в небо. Звёзды слу-
жили путеводителем для 
мореплавателей, вдохнове-
нием для поэтов и объектом 
изучения для учёных. 

И когда 12 апреля 1961 
года космический корабль, 
находящийся под управле-
нием человека, впервые по-
кинул планету, это событие 
потрясло весь мир. Юрий 
Гагарин – первый человек, 
облетевший вокруг орбиты 
Земли, – моментально стал 
легендой, по праву заслу-
жив вечную славу и остав-
шись в памяти людей всего 
мира. 

В 2021 году кажется, что 
интерес общества к космо-
су несколько угас, хотя кос-
мическая наука продолжает 
развиваться и приносить не-
оспоримую пользу всем лю-
дям Земли. Навигационные 
системы, прогнозы погоды, 
телевидение, телекоммуни-
кации и многое другое – всё 
это существует в современ-
ном виде благодаря космосу 
и науке о космосе. 

В этот день желаю каждо-
му найти в жизни свою пу-
теводную звезду и покорить 
вершины самых недосягае-
мых и высоких мечтаний.

Анастасия Симонова, выпускница школы № 525 
(в прошлом году училась в 11 классе):

– Для съёмок фильма «Эра» нужны 
были ученики старших классов, и нас 
с Настей Симоновой как активных де-
ятелей школы выбрали на роль веду-
щих праздничного концерта. Мы всегда 
были готовы участвовать в школьных 
мероприятиях, поэтому приняли пред-
ложение. Это был интересный опыт. 

На сегодняшний день профессия 
космонавта многим кажется недости-
жимой из-за физических возможностей 
и в силу других объективных причин. 
Да и наша отечественная космонавтика 
складывается сейчас не самым лучшим 
образом. Нет такой популяризации, как 
в СССР, когда Юрий Гагарин, Валентина 
Терешкова были первопроходцами. 

Если смотреть масштабно, наш мир, 
несмотря на все научные достижения, 
практически ничего не знает о космосе. 
Для обычного человека, в том числе и 
для меня, он непонятен. Если честно, 
я боюсь космоса, его неизвестности 

и бесконечности. Но именно поэтому 
нам важно развивать космонавтику, 
изучать космос и постигать его тайны. 
Ведь рано или поздно людям станет 
тесно на планете Земля и нужно будет 
двигаться дальше. 

Как бы странно это ни звучало, я, на-
верное, не хотел бы оказаться в космо-
се – страшно. Риски огромные, и, если 
что-то пойдёт не так, шансов вернуться 
практически нет. А остаться одному в 
космосе – это как умереть: человек не 
может жить без общества. Хотелось бы, 
конечно, верить, что где-то далеко во 
Вселенной есть кто-то ещё. Но это лишь 
догадки и теории. 

Так что, как бы ни был прекрасен 
космос, я хочу быть здесь, со своими 
близкими и с тем, что примерно обо-
зримо. А если я всё же найду в себе 
силы и побываю в космосе, то возьму с 
собой фотографии дорогих мне людей – 
буду представлять, что они рядом.

Сергей Козырев, выпускник школы № 525 
(в прошлом году учился в 11 классе):

– На съёмки фильма я попал через ка-
стинг. Там увидели, что я весёлый пацан, и 
взяли на роль в массовке. Было очень инте-
ресно, мы снимались не только в школе, но 
и в Пулковской обсерватории, смотрели в 
телескоп на Венеру – она, конечно, была не 
слишком большая, но всё же мы её увидели. 

Мне кажется, полететь в космос – это не 
так уж и сложно, надо просто иметь доста-
точно хорошую физическую подготовку и 
знания. Становиться космонавтом сейчас 
актуально, потому что профессия высоко-
оплачиваемая, интересная. Работать в кос-
мосе, конечно, непросто, зато там хорошо 
кормят. 

Мы в нашем классе все любим космос, 
говорим про Гагарина. Когда на 8 Марта 

надо делать открытки, я рисую маме не 
цветы, а ракеты, космос и всё такое – это 
получше цветов. Ведь именно наша страна 
так хорошо начинала космонавтику: Гага-
рин первым побывал в космосе, облетел 
вокруг Земли! 

Космос – это место, где можно работать, 
а в будущем, наверное, и жить. Возможно, 
во Вселенной есть другие жизни, но мы до 
них ещё не докопались. Если в будущем 
люди найдут в космосе иных существ, то 
нам понадобится отдельная космическая 
профессия – специалист по общению с 
инопланетянами. 

Записала Анастасия Бочкарёва, 
фото автора

Александр Орлов, ученик 4 класса школы № 351: 

Полёту Юрия 
Гагарина 60 лет! 

Юрий Гагарин во 
время первого 

полёта в космос:
«Полёт продолжается 

хорошо. Работает тре-
тья ступень. Работает 
цвет телевидения. Са-
мочувствие отличное. 

Настроение бодрое. Всё 
проходит хорошо. Вижу 
Землю. Вижу горизонт 

во „Взоре“. Горизонт 
несколько сдвинут к 

ногам…» 

..
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Праздничное настроение в 
этот день на сцене создали такие 
коллективы, как хореографиче-
ский ансамбль «Русь» с яркими 
народными танцами, ансамбль 
бального танца «Вдохнове-
ние», лауреаты международных 
конкурсов Ольга Мельникова, 
Анастасия Джабукова, Юрий 
Балтычев, а также заслуженная 
артистка России Марина Капуро 
и солист Академии оперных пев-
цов Мариинского театра Григо-
рий Чернецов. Семён Альтов – ле-
генда русской сатиры – поделился 
со зрителями своими юмористи-
ческим зарисовками. 

Но, пожалуй, наибольшее впе-
чатление в этот день на собрав-
шихся произвели выступления 
двух замечательных артистов: 
Максима Леонидова и Игоря 
Корнелюка. «Девушка-виденье», 
«Привет», «Моя любовь на пятом 

этаже», «Алиса» и другие знако-
мые каждому песни группы «Се-
крет» наполнили пространство 
БКЗ «Октябрьский» романтиче-
ским весенним настроением. 

Любимый петербуржца-
ми композитор и исполнитель 
Игорь Корнелюк в начале своего 
выступления извинился за про-
стуженный голос, но исполнил 
самые популярные свои песни 
без единой фальшивой ноты: 
«Билет на балет», «Возвращай-
ся» и, конечно, пронзительный 
«Город, которого нет». Покидая 
сцену, Игорь Евгеньевич поже-
лал всем присутствующим как 
можно дольше не терять самую 
важную черту молодости – уме-
ние хотеть: «Когда вы чего-то 
хотите, вы обязательно этого 
добьётесь. Нужно только очень 
сильно захотеть! Мечтайте, же-
лайте и будьте счастливы!» 

СОБЫТИЕ

Музыкальный подарок весны
8 марта в гостеприимных стенах БКЗ «Октябрьский» состоялся уже ставший традиционным концерт, 
посвящённый Дню защитника Отечества и Международному женскому дню. Одним из организато-
ров концерта выступило муниципальное образование Звёздное. Короткой поздравительной речью 
открыл праздник депутат Госдумы Виталий Милонов.

Максим Разинков, Глава МО Звёздное: 
– «Мужество и красота» – это первый в 2021 году концерт, 

организованный муниципальным образованием Звёздное, 
и хочется верить – далеко не последний. Я лично с волне-
нием слежу за статистикой заболеваемости коронавирусной 
инфекцией и невероятно радуюсь тому, что вторая волна 
наконец стабильно пошла на спад и позволила нам органи-
зовать этот праздник для жителей округа. Пусть она спадает 
и дальше, до полного обнуления! 

Алла: 

«Всегда следим за анонсами 
мероприятий МО Звёздное 
и никогда не бываем разоча-
рованы. Концерт отличный! 
Мне все артисты понрави-
лись: и дети, и взрослые. Мы с 
подругой и подпевали, и при-
хлопывали, и притопывали».

Фёдор Пущин,
фото автора и Анастасии Бочкарёвой

После окончания концерта мы попросили зрителей 
поделиться своими впечатлениями.

Светлана: 

«Нам с дочерью обеим по-
нравилось. Маргарита даже 
подпевала, да и я тоже. Очень 
интересный концерт полу-
чился. Корнелюк и Леонидов 
особенно понравились. При-
ятно, что концерт провели 
именно 8 марта. С утра все 
поздравляют, цветы, подар-
ки, ещё и такое яркое меро-
приятие».  

ПРОКУРАТУРА ИНФОРМИРУЕТ

Проверкой, проведённой прокуратурой района в связи с обращением гражданина, в дея-
тельности ГБУ «Санкт-Петербургский научно-исследовательский институт скорой помощи име-
ни И. И. Джанелидзе» выявлены нарушения законодательства в связи с предоставлением не-
достоверных сведений о смерти.

Проверкой установлено, что в Отделе регистрации актов гражданского состояния о смерти 
Комитета по делам записи актов гражданского состояния Санкт-Петербурга имеется запись 
акта о смерти заявителя. Основанием для регистрации смерти послужило медицинское сви-
детельство о смерти, выданное ГБУ «Санкт-Петербургский научно-исследовательский институт 
скорой помощи имени И. И. Джанелидзе».

Вместе с тем установлено, что предоставленные в медицинском свидетельстве сведения не 
соответствуют фактическим данным, поскольку заявитель в настоящее время жив и в стацио-
наре НИИ им. И. И. Джанелидзе не находился.

Учитывая, что предоставленные в медицинском свидетельстве сведения не соответствуют 
фактическим данным, что привело к прекращению пенсионных выплат заявителю, прокурату-
рой района в указанное медицинское учреждение внесено представление.

Акт прокурорского реагирования находится в стадии рассмотрения.

Прокуратурой Московского района выявлены 
нарушения законодательства в связи с предоставлением 
недостоверных сведений о смерти

Прокуратура Московского района утвердила обвинительное заключение в отношении 30-летне-
го и 31-летнего уроженцев одной из стран ближнего зарубежья. Они обвиняются в совершении 
преступления, предусмотренного ч. 3 ст. 162 УК РФ (разбой).

По версии следствия, злоумышленники 5 сентября 2020 г. с целью хищения денежных средств 
приехали на стройку жилищного комплекса «Звёзды столицы». Обвиняемые, проникнув в по-
мещение бытового вагончика, напали на прораба и иных лиц, угрожая оружием. Затем обыска-
ли помещение и похитили денежные средства в размере одного млн рублей, предназначенные 
для выплаты зарплаты работникам стройки. Кроме того, снаружи бытового вагончика в указан-
ное время также находились подельники, которые наблюдали за обстановкой и препятство-
вали сопротивлению работников строительной площадки. Один из обвиняемых стал угрожать 
сотруднику и стрелять в него.

Злоумышленники с места преступления скрылись, причинив материальный ущерб на вышеу-
казанную сумму, физический и моральный вред потерпевшим. В настоящее время уголов-
ное дело направлено в Московский районный суд для рассмотрения по существу.

Прокурор Московского района, старший советник юстиции В. В. Узляков

Прокуратура Московского района утвердила обвинительное 
заключение по уголовному делу о разбойном нападении 
на строителей жилищного комплекса «Звёзды столицы»
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Уличное гуляние «Проща-
ние с зимой» ежегодно прохо-
дит в рамках муниципальной 
программы «Сохранение и 
развитие местных традиций и 
обрядов». В этом году оно со-
стоялось с некоторыми огра-
ничениями – на входе жите-
лям предлагали одноразовые 
маски, –  но это не помешало 
гостям наслаждаться атмос-
ферой и принимать участие в 
конкурсах и развлечениях.

Особый праздничный ко-
лорит подарили артисты из 
фольклорного театра «Кудесы». 
Ребята от 8 до 18 лет вместе с ру-
ководителями приехали в Звёзд-
ное из Великого Новгорода и 
привезли с собой традиционные 
наряды, инструменты и песни. 
На юных участницах коллек-
тива надеты русские народные 

костюмы: цветные юбки, тёплые 
тужурки, лобные повязки – 
очельники – и яркие платки. Со-
временную моду выдают только 
кроссовки на ногах, но и в них 
артисты так бодро выплясыва-
ют на сцене и ловко прыгают че-
рез мартовские лужи, что душой 
переносишься на старинную 
русскую ярмарку. 

Но не только красочные вы-
ступления задавали нужное 
настроение. Во дворе на Звёзд-
ной, 5, устроили целый городок 
аттракционов: можно на ско-
рость отпилить берёзовое по-
лено и сразиться на подушках, 
покормить яблоками лошадку 
Ласточку и чёрно-белого пони 
и покататься верхом, поймать 
на удочку деревянную рыбку и 
забросить в печку блины, тоже 
деревянные. 

Настоящие блины пока не 
подвезли, но за участие в кон-
курсах от ведущего-скомороха 
можно получить сковородки, 
чайник и другие полезные по-
дарки для кухни и вкусного 
застолья. Призы для гостей 
подготовили депутаты округа 
Звёздное, от их лица жителей по-
здравил со сцены муниципаль-
ный депутат Сергей Полежаев, 
пожелав всем крепкого здоро-
вья, процветания и весеннего 
настроения. К поздравлениям 
присоединился ещё один почёт-
ный гость праздника – депутат 
Государственной Думы Вита-
лий Милонов, который призвал 
помнить о добрых русских тра-
дициях и больше проводить 
времени с близкими и родными. 

Концерт продолжился испол-
нением любимых русских песен 
от шоу-группы «Питер Time» и 
выступлением финалиста шоу 
«Живой звук» на телеканале 
«Россия-1», лауреата Всероссий-
ских конкурсов Дениса Яковле-
ва. Несмотря на лужи, жители 
с разгоревшимися щеками тан-
цевали в хороводе. У многих в 
руках уже появились тарелки с 

главным лакомством – горячи-
ми блинами, а у детей – тряпич-
ные чучелки на палочках, кото-
рые они изготовили тут же, на 
мастер-классе.

Наконец настало время 
кульминации всего гуляния – 
сжигания чучела Масленицы. 
Нарядные девицы и удалые 
молодцы приглашают каждого 
гостя загадать желание, при-
вязав к длинной ленте свою 
маленькую ленточку. Эту раз-
ноцветную гирлянду вешают 
на пёструю соломенную бабу и 
поджигают вместе с ней. Юные 
артистки кружатся вокруг чуче-
ла, объятого жарким пламенем, 
вверх взлетают хлопья пепла – 
конец зиме! Когда огонь угаса-
ет, всех желающих посвящают 
в ещё одну традицию – мажут 
щёки и носы сажей, чтоб быть 
здоровым и счастливым в этом 
году. С чёрными лицами и ла-
дошками взрослые и дети ещё 
долго фотографируют друг дру-
га и танцуют в одном большом 
хороводе.

Анастасия Арашкевичуте,
фото автора

НАШ РЕПОРТАЖ

Широка Масленица да вкусны блины
13 марта на детской площадке по улице Звёздной, 5, жители нашего округа проводили зиму и 
отметили широкую Масленицу традиционным русским гулянием с хороводами и весёлыми за-
бавами. На празднике побывал наш корреспондент и узнал, в каких нарядах в этот день встре-
чали гостей в Древней Руси, чем их угощали и зачем пачкали сажей. 

Сергей Полежаев, депутат МО Звёздное:
– Дорогие друзья! От имени депутатов Муниципаль-

ного Совета МО Звёздное поздравляю вас с Широкой 
Масленицей! Здорово, что мы можем отмечать её не 
в изоляции, а с вами вместе. Дружно, всем округом 
сегодня мы провожаем зиму и встречаем весну!

На наших гуляниях каждому обязательно нужно пове-
селиться от души, поесть блинов, зарядиться хорошим 
настроением и поделиться им с другими. Душевное 
тепло, которым мы поделимся друг с другом, непре-
менно вернётся к нам в виде ясных деньков.

Здоровья вам, дорогие жители округа Звёздное, успехов во всех делах и весеннего 
вдохновения!

Традиции гуляний на Масленицу
Масленица давно является для русских людей 

важной традицией и символом наступающей 
весны: этот праздник пришёл к нам ещё из 
языческой культуры. В течение многих веков 

на Масленицу были приняты именно народные 
уличные  гуляния – такой обычай сохраняется и 

по сей день. Считается, что, только собравшись 
вместе, можно с почестями проводить зиму и 

тем самым дать дорогу тёплой весне.



Предварительное голосование Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» - максимально открытая, не имеющая аналогов среди других политических сил  
процедура, позволяющая каждому жителю города выбрать наиболее достойных представителей, которые затем будут выдвинуты кандидатами  
от Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» на выборы депутатов Государственной Думы РФ и Законодательного Собрания Санкт-Петербурга.

ВЫ НЕРАВНОДУШНЫ К ПРОБЛЕМАМ ПРОСТОГО ЧЕЛОВЕКА?
У ВАС ЕСТЬ ЧТО ПРЕДЪЯВИТЬ ОБЩЕСТВУ?
ВАШИ ДЕЛА ГОВОРЯТ ЗА ВАС?

ПОБЕЖДАЙТЕ ВМЕСТЕ С «ЕДИНОЙ РОССИЕЙ»!

«Для нас очень важно, чтобы волонтеры приходили в политику.  
Партия готова к этому, партия открыла свои двери», –  
заявил секретарь Генсовета «Единой России» Андрей Турчак.

Секретарь регионального отделения партии «Единая Россия»,  
Председатель петербургского парламента Вячеслав Макаров отметил, что в 
региональный оргкомитет вошли представители волонтерского движения, моло-
дежи, ректорского корпуса Санкт-Петербурга, врачи и учителя: «Большинство 
членов оргкомитета – это представители общественных организаций. Мы долж-
ны обеспечить прозрачность и полное доверие к результатам голосования».

Ключевые принципы предварительного голосования – конкурентность, открытость и легитимность!
За их неукоснительным соблюдением будут следить общественники, представители волонтерских объединений и лидеры НКО, которые вошли в федеральный  

и региональные оргкомитеты по проведению предварительного голосования.

Президент России Владимир Путин на встрече  
с участниками всероссийской акции #МыВместе  
поддержал предложение о том, что в действующей власти всех уровней 
должно быть больше волонтеров.

ДОРОГИЕ ПЕТЕРБУРЖЦЫ! ЛЕНИНГРАДЦЫ!
«ЕДИНАЯ РОССИЯ» призывает принять участие в предварительном голосовании всех,  

чья активная жизненная позиция основана на неравнодушии к людям, городу и Отечеству!

Подать документы на участие можно по адресу:

Конногвардейский бульвар, д. 4, подъезд 3, этаж 3,  
12-е помещение.

С перечнем документов можно  
ознакомиться на сайте spb.er.ru в разделе  
«Предварительное голосование»  
или пройдя по ссылке из QR-кода.

Время приема документов:

– с понедельника по четверг с 11.00 до 13.00  
и с 14.00 до 18.00;
– в пятницу с 11.00 до 13.00 и с 14.00 до 17.00.

Возрастные ограничения:

кандидаты в депутаты Государственной Думы РФ  
и Законодательного Собрания Санкт-Петербурга должны быть старше 21 года.

Выдвижение кандидатов на предварительное голосование «ЕДИНОЙ РОССИИ» продлится до 29 апреля.  
Само голосование пройдет с 24 по 30 мая.

Хочу стать 
кандидатом. 
Что делать?

Шаг 1
Убедиться в соблюдении 
следующих требований
Вы старше 21 года.
Не являетесь членом другой 
политической Партии.
Обладаете пассивным 
избирательным правом.
Не были судимы.
Имеете активную жизнен-
ную позицию и опыт 
общественной деятельно-
сти, желание защищать 
и заботиться о жителях 
Санкт-Петербурга.

Собрать необходимый 
комплект документов, 
представить его 
в региональный 
организационный комитет.

Заручиться поддержкой 
друзей и знакомых. 
Начать свою 
агитационную кампанию.

Приложить все усилия 
для каждодневной работы 
со своими будущими 
избирателями. Доказать 
им, что именно вы – тот, 
кого должна поддержать 
Партия «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ» на выборах!

Шаг 2

Шаг 3

Шаг 4

Хочу поддержать 
своего кандидата.

Что делать?

Шаг 1

Хочу 
помочь своему 

кандидату в победе

Хочу 
проголосовать 

за своего кандидата

Сообщить о своем 
желании помочь 
кандидату.

Шаг 2
Подключиться 
к агитационной кампании. 
Привлечь сторонников, 
друзей, знакомых.

Перейти к разделу 
«Хочу проголосовать 
за своего кандидата».

Шаг 3

 Шаг 1
Зарегистрироваться 
на портале «Госуслуги».

Шаг 2
Подтвердить свою 
учетную запись. 

Шаг 3
Зарегистрироваться на 
сайте Предварительного 
голосования (pg.er.ru) через 
аккаунт на «Госуслугах».

В период с 24 по 30 мая 
проголосовать за своего 
кандидата.

Шаг 4
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КАРТА ПРОФЕССИЙ 

Врач – профессия, которой учатся всю жизнь
Наша газета продолжает рубрику «Карта профессий Звёздного округа», и в этом выпуске её герой – врач Александровской 
больницы Андрей Богомолов. Мы поговорили с ним о том, тяжело ли стать и быть врачом и какие есть плюсы у этой 
профессии, разобрались в тонкостях рентгенохирургии и обсудили пандемию COVID-19. 

– Андрей Николаевич, рас-
скажите, что повлияло на ваш 
выбор профессии? Был какой-то 
определяющий момент?

– Определился в старших клас-
сах школы. Разные варианты рас-
сматривал, так как интересовался 
и творческими направлениями 
(дизайн, архитектура), и спортом 
(в школе серьёзно занимался бе-
говыми лыжами). Но сильнее все-
го привлекала медицина. 

Моя мама – кардиолог-тера-
певт, и я видел её работу. По-
влиял и личный пример перед 
глазами, и понимание важности 
работы врача, сама идея прино-
сить благо людям. 

– Какие плюсы вы видите в 
профессии врача?

– Думаю, немаловажный 
плюс – востребованность про-
фессии. Практически все мои 
одногруппники работают врача-
ми, нет проблем с поиском места. 

Несомненно, приятно, что 
люди относятся с уважением ко 
врачам. 

Потрясающее чувство испы-
тываешь, когда результаты рабо-
ты видно сразу, когда буквально 
на операционном столе человеку 
становится лучше, его жизненные 
показатели приходят в норму. 

– Как долго нужно учиться на 
врача и как строится учебный 
процесс?

– Расскажу о личном опыте. 
В Кировскую государственную 
медицинскую академию я посту-
пил в 2004 году. В 11 классе ходил 
на подготовительные курсы по 
химии, биологии. 

Учёба в университете была до-
статочно трудной. Кроме лекций 
и семинарских занятий, много 
времени посвящалось практике, 
работе с реальными пациента-
ми. Как правильно общаться с 
пациентом, как выполняется ос-
мотр, какие методы диагностики 
применяются. Полноценно про-
водили весь комплекс работы 
терапевта: приём, оформление 
документации.

У врачей длительное обуче-
ние: шесть лет в университете, 
один год интернатуры, два года 
ординатуры. Да и сейчас про-
должаю учиться: прохожу курсы 
повышения квалификации, обу-
чаюсь отдельным аспектам спе-
циальности. 

– Какими качествами, по ва-
шему мнению, должен обладать 
человек, чтобы стать врачом?

– Важным мне кажется уме-
ние сопереживать, сочувство-
вать, желание помочь. Это 
очень облегчает работу, моти-
вирует. Когда ты чётко понима-
ешь, почему этим занимаешься, 

то проще пережить мелкие про-
блемы.

Если есть возможность, я бы 
посоветовал устроиться волон-
тёром в больницу, чтобы оценить 
именно изнутри эту работу, пре-
жде чем принимать решение, 
идти ли учиться.

Немаловажные качества для 
врача – терпение, сила воли. И учё-
ба, и этап набора опыта – это слож-
но и долго. Не думаю, что нужны 
какие-то врождённые таланты. 
Тем более что в медицине суще-
ствует огромное количество спе-
циальностей – больше 100. Всегда 
можно найти своё место в меди-
цине, соответствующее личным 
предпочтениям и характеру.

– А как вы выбрали одну спе-
циальность из этих ста? 

– Специализацию мы выби-
рали после шестого курса. Тогда 
я уже понимал, что мне больше 
нравится не терапевтическая, а 
хирургическая работа, и выбрал 
это направление. А когда уви-
дел, как работают специалисты 
в рентгенохирургической сфере, 
то сразу понял, что это моё. При-
влекло то, что это очень совре-
менное направление, связанное 
со сложным оборудованием, тон-
кой работой, и при этом малоин-
вазивное, минимально травма-
тичное для пациента и с высокой 
эффективностью. 

Сначала прошёл общую ин-
тернатуру по хирургии, затем – 
ординатуру именно по этой спе-
циальности. 

– Расскажите подробнее о 
рентгенохирургии. Судя по на-
званию, это хирургия, которая 
как-то связана с рентгеном?

– Рентгенэндоваскулярные диа-
гностика и лечение – это хирурги-
ческое вмешательство малоинва-

зивным способом, применяемое 
при различных заболеваниях: 
сердечно-сосудистых – инфаркте, 
инсульте, ишемической болезни 
сердца, – при кровотечениях, он-
кологических заболеваниях, бо-
лезнях печени и так далее. 

Под местной анестезией де-
лается прокол артерии, туда 
вводится катетер – очень тонкая 
трубочка, – и его действия кон-
тролируются с помощью рент-
гена. На экране видно, как он 
проходит через сосуды к нужно-
му месту, например к артериям 
сердца. 

Далее через катетер вводится 
вещество, которое изнутри кон-
трастирует сосуд. И уже видно, 
где есть сужение, атеросклероти-
ческие бляшки, тромбы, источ-
ник кровотечения или ещё какие-
то проблемы. 

Если нужно восстановить 
проходимость сосуда, то через 
катетер вводится специальный 
баллон, который раскрывается до 
нужного диаметра. И в это место 
устанавливается сетчатая кон-
струкция, наподобие пружин-
ки – стент, – которая уже под-
держивает в нужном состоянии 
эту артерию. 

Если есть кровотечение, то 
проводится эмболизация. На-
пример, при язвенной болезни в 
сосуд, связанный с язвой, заво-
дится микрокатетер и с помощью 
специального клея этот сосуд за-
крывается. Как правило, это по-
могает остановить кровотечение 
и избежать обширной полостной 
операции.

– Как пандемия коронавирус-
ной инфекции сказалась на ва-
шей работе?

– Было тяжело и морально, 
и физически. Весной прошло-
го года врачи Александровской 

больницы, где я сейчас работаю, 
прошли ускоренные курсы ин-
фекционных врачей и почти год 
совмещали эту работу со своими 
основными специальностями. 

Смены длились по 12 часов, и 
всё это время (иногда с одним не-
большим перерывом) необходи-
мо было находиться в защитных 
костюмах. Проводили диагно-
стику больных с коронавирусной 
инфекцией, назначали лечение. 
По необходимости выполняли 
работу и по своей специально-
сти. Оперировали также в защит-
ных костюмах. Как матрёшки: 
поверх защитного надевается 
ещё рентгенозащитный костюм, 
а затем стерильный халат. 

Работы в обе волны пандемии 
было очень много. Часто за всю 
12-часовую смену некогда было 
присесть. Поток пациентов боль-
шой, много тяжёлых.

– Опыт врачебной практики 
у вас уже больше 10 лет. Не на-
доедает работа?

– Совсем нет. То, что я делаю, 
это очень узкое направление в уз-
кой специальности. То есть даже 
в своей сфере я могу ещё очень 
долго развиваться, осваивать 
какие-то методы. Всегда есть что-
то новое.

– Существует статистика, 
что представители помогаю-
щих профессий нередко стал-
киваются с эмоциональным 
выгоранием. Случалось ли это 
с вами?

– Мне кажется, это зависит от 
нагрузки. Если брать много смен 
и не успевать отдыхать и восста-
навливаться, то накапливается 
усталость, возникает раздражи-
тельность. Думаю, врач должен 
быть внимателен не только к 
пациентам, но и к себе, к своему 
состоянию, так как в конечном 
счёте это повлияет и на качество 
его работы. 

– А как вы отдыхаете?
– У меня маленький сын, так 

что дома стараюсь полноценно 
проводить с ним время. Летом 

часто ездим в небольшие путеше-
ствия по Ленинградской области. 

По крайней мере раз в год при-
езжаю в родной Сыктывкар пооб-
щаться с друзьями, родственника-
ми, в зимние месяцы – покататься 
на лыжах. Это увлечение тянется 
ещё со школьных времён, и я рад, 
что удаётся уделять ему время. 
Несколько лет назад между боль-
ницами устраивались лыжные 
соревнования, и наша команда 
заняла первое место. 

Увлекаюсь фотографией, иг-
раю на гитаре. Музыкой больше 
занимался в студенческие годы, в 
Сыктывкаре у нас с друзьями был 
музыкальный коллектив, высту-
пали на концертах.

Летом ухаживаю за цветами 
на балконе и кустарниками во 
дворе. Всем приятно, когда общее 
пространство облагорожено.

– Что бы вы хотели поже-
лать нашим читателям или к 
чему призвать как врач?

– Часто человек с инфарктом, 
например, обращается в больни-
цу слишком поздно, так как не 
понимает, что именно произо-
шло: заболело где-то в руке, ло-
патке или просто стало тяжело 
дышать. Если упустить время, то 
тот участок сердечной мышцы, 
где закрылась артерия, постепен-
но отмирает, и с этим уже ничего 
не сделать.

Если же сразу вызвать скорую 
и вовремя предпринять необхо-
димые меры, то велик шанс, что 
опасных осложнений инфаркта 
удастся избежать. Поэтому я при-
зываю к бережному и вниматель-
ному отношению к себе. 

Пожилым людям стоит пери-
одически делать хотя бы карди-
ограмму или эхокардиографию. 
И в любом возрасте нужно быть 
физически активными, избегать 
стрессовых ситуаций, правильно 
питаться и вести здоровый образ 
жизни. 

Одним словом – берегите себя 
и будьте здоровы!

 
Беседовала Анна Алексеева,
фото: Анастасия Бочкарёва
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НАШ КОНКУРС

Самые активные и фотогеничные

100 лет 
Бричук Николай Владимирович 

95 лет 
Астахова Екатерина Прокоповна
Никитина Валентина Ивановна

92 года
Рукавцев Михаил Васильевич

91 год
Смирнов Виктор Иванович

90 лет
Васильев Василий Иванович

Никитина Валентина Ивановна
Никольская Зоя Александровна
Терентьева Галина Михайловна

 85 лет
Житмарева Инга Деевна
Никонов Борис Павлович

Разметова Мария Васильевна
Смирнов Борис Михайлович

Трифонов Юрий Александрович
Чернявская Тамара Борисовна

80 лет
Иванникова Ангелина Григорьевна
Сергеева Наталья Александровна

Тевет Валентина Федоровна
Цилик Альбина Васильевна

75 лет
Антоневич Галина Александровна

70 лет
Карасева Галина Алексеевна 

Некрасова Людмила Васильевна 
Радионова Ольга Аркадьевна

Депутаты Муниципального 
Совета МО Звёздное  

от всей души поздравляют 
жителей округа, отметивших 

день рождения в марте!

Поздравляем 
с юбилеем!

Крепкого вам 
здоровья, любви, 

тепла, понимания 
и долгих лет жизни!

ПРИГЛАШАЕМ

Дорогие жители округа Звёздное!
Для семейных пар, отметивших 50 

и 60 лет брака, муниципальное обра-
зование Звёздное планирует органи-
зовать торжественное мероприятие.

Чествование юбиляров семейной 
жизни пройдёт в конце 2021 года. За-
явки от желающих для участия в празд-
нике принимаются по адресу: ул. Алтай-
ская, 13, каб. 16.

Телефон для справок: 371-28-72.

Необходимо предоставить копии паспорта (страницы с ФИО и 
пропиской) и документа, подтверждающего семейное положение.

Вниманию супругов-юбиляров

Весь 2021 год на страницах «Звёздной газеты» наша редак-
ция будет знакомить читателей с разными профессиями. 
Мы ищем героев для этой новой рубрики! 

Наша цель – ближе познакомиться с жителями округа и 
больше узнать о различных профессиях. Возможно, кому-то 
из читателей это даже поможет в выборе своего пути.

Привычные и необычные, не требующие образования и 
находящиеся на острие научной мысли – нам интересно по-
говорить о самых разных специальностях. 

Если вы готовы стать героем новой рубрики, пишите нам 
на адрес mcmo048@yandex.ru с темой письма «Моя про-
фессия». Вкратце расскажите о том, кем вы работаете и чем 
интересна ваша деятельность. Укажите ваш контактный но-
мер телефона.

Карта профессий Звёздного
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vk.com/moe_zvezdnoe

В группе нашего муниципального округа во «ВКонтакте» vk.com/moe_zvezdnoe в марте был прове-
дён фотоконкурс для родителей в номинациях «Папа, я и наше хобби» и «Мама, я и наше хобби». 
Народное голосование определило победителей. Благодарим всех, кто принял участие – самых ак-
тивных и фотогеничных пап, мам и ребят Звёздного округа!  С радостью поздравляем победителей!

I место I место

II место III место

Анастасия Титова и сын Игорь 

Игорь с мамой Анастасией очень любят путешествовать, ез-
дить на экскурсии по новым местам. На фото они на квадроцикле 
на горе Тепе-Оба в Феодосии.

Владимир Уткин и дочь Ариша 

Ариша с папой Владимиром любят проводить время вместе, 
занимаясь активными играми: твистер, дартс. А также очень 
любят собирать мозаику и делать слаймы. Готовы играть во что 
угодно, главное – вместе!

Алина Деревянкина 
и сын Костя

Артем Дзёган с детьми 
Мирославой и Даниилом

Яна Дзёган 
и дочь Мирослава

Дмитрий Деревянкин 
и дочь Евгения


